

《单词百科:revolving是什么意思?revolving怎么发音?revolving的解释和用法》

英语单词revolving是什么意思?revolving怎么读?revolving怎么发音?简答网为您整理了revolving的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



revolving怎么读

revolving的读音:[rɪˈvɒlvɪŋ]

revolving的意思

- 1、adj.旋转的, 轮转式的;循环的;
- 2、v. (使) 旋转(revolve的现在分词);细想;

revolving的相关词组

- 1、revolving stage 旋转台;

- 2、revolving fund 循环基金，周转性基金;
- 3、revolving door 十字形旋转门;
- 4、revolve around 围绕…旋转/绕转;环绕，以…为中心;
- 5、revolving doors 十字形旋转门(revolving door的名词复数);

revolving的近义词

- 1、**circling** n. (马术) 环骑;沿轨道运行;绕转;
- 2、**gyratory** adj.旋转的;
- 3、**revolutionary** adj.革命的;创新的;突破性的;
- 4、**rotating** v. (使某物) 旋转[转动](rotate的现在分词); (使某人或某物) 轮流[按顺序循环];
- 5、**spinning** n.纺纱;

revolving的双语例句

- 1、Our friends at Big Bruin publish news, reviews and articles revolving around computer hardware.

大布鲁因我们的朋友在发布新闻, 评论和文章围绕计算机硬件.

- 2、Chuck Norris can slam a revolving door.

ChuckNorris能关上一扇旋转门.

- 3、Most shredding machines are based on a revolving disc fitted with replaceable blades.

大多数粉碎机都是基于一个装有可替换刀片的旋转圆盘来实现作业的。

- 4、As he went through the revolving doors he felt his courage deserting him.

走过旋转门的时候, 他觉得自己丧失了勇气。

- 5、Three satellites revolving over the equator transmit any television program to any part of the earth.

三个旋绕着地球赤道的卫星可以把任何节目传播到地球的任何一个角落.

6、The swinging door is pivoted on one side; the revolving door is pivoted in the centre.

转门的枢轴在一边; 旋转门的枢轴则在中间.

7、He spun the revolving door round and round.

他把那个旋转门转了又转.

8、They have a revolving stage here.

这个剧院有个旋转舞台.

9、Can you imagine John Milton or William Penn skipping through a revolving door?

你能想象约翰,弥尔顿或威廉,佩恩匆匆忙忙走过一扇旋转门吗?

10、As the saying goes, life is like a revolving door: When it closes, it also opens.

就像有句话说的, 生活就像一扇旋转门, 它关闭的时候其实也是开着的.

11、They have accepted an offer from another firm with a busy revolving door.

他们接受了另外一家频频换人的公司的聘用。

12、He got stuck in a revolving door.

他给旋转门困住了.

13、As required, it is optional for automatic timing, automatic braking and revolving speed.

自动计时、自动刹车、转速可按需要选择设定.

14、a revolving chair

转椅

15、The theatre has a revolving stage.

剧院有一个旋转舞台。

16、LC is revolving because of 12 month order.

立法会是循环,因为12个月的秩序.

17、I left the room, revolving in my mind all that had just taken place.

我离开了房间, 在我的脑海回想着刚发生的一切.

18、The earth is one of the planets revolving round the sun.

地球是绕太阳运行的行星之一.

以上是简答网为您整理的revolving怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于revolving

的用法、revolving的释义、r

evolving的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/revolving>

